



André Walder
Schulleiter
Löwenstrasse 7a
8400 Winterthur
052 267 29 41

An die Eltern der
Schülerinnen und Schüler
der Sekundarschule Feld

Winterthur, 22.4.2020

Informationen zum Schulbetrieb nach den Frühlingsferien

Liebe Eltern
Liebe Erziehungsberechtigte

Die Schutzmassnahmen zur Eindämmung der Verbreitung des Corona Virus zeigen Wirkung und wir sehen Licht am Ende des Tunnels. Unter anderem hat der Bundesrat beschlossen, dass der Präsenzunterricht ab dem 11. Mai unter gewissen Bedingungen an der obligatorischen Schule wieder möglich ist. In den kommenden Tagen geht es für das Volksschulamt (VSA) des Kantons Zürich darum, die Rahmenbedingungen zu klären. Das VSA wird den Verbänden des Schulumfeldes und den Gemeinden mehrere Vorschläge unterbreiten und mit ihnen diskutieren, was pädagogisch sinnvoll und umsetzbar ist.

Folgende Punkte sind für das VSA dabei zentral:

- Ein gutes Schutzkonzept für die Schulen. Dazu gehört neben Hygienemassnahmen vor allem auch der Schutz von besonders gefährdeten Personen. Die Gesundheit der Schülerinnen und Schüler und der Lehrpersonen und steht an erster Stelle.
- Rahmenbedingungen festlegen, damit der Unterricht über mehrere Wochen gut in der Praxis umzusetzen ist.

Sobald der Bundesrat am 29. April das Verbot für den Präsenzunterricht aufhebt und die Vorgaben für den Präsenzunterricht vorlegt, wird das VSA kommunizieren, wie es weitergeht. Dass der Bundesrat erst am 29. April definitiv entscheidet, bedeutet für die Kantone und die Schulen eine sehr kurze Vorbereitungszeit. Im Anschluss erhalten Sie von mir weitere Informationen. Der obligatorische Unterricht findet daher ab dem 27.04.20 nach wie vor als Fernunterricht statt. Es ist wichtig, dass Sie Ihr Kind weiterhin intensiv begleiten. Die Lehrpersonen werden Sie darin so gut als möglich unterstützen. Es liegt jedoch in Ihrer Verantwortung als Eltern sicherzustellen, dass Ihr Kind am Fernunterricht zeitgerecht teilnimmt und die jeweiligen Aufträge ebenfalls zeitgerecht erledigt.

Am Freitag, 1. Mai findet kein Fernunterricht statt. Die Schülerinnen und Schüler haben dann schulfrei.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie weiterhin alles Gute.
Bleiben Sie gesund.

